



くみはまだより



令和元年11月25日 発行：久美浜市民局 <11月号>

町区長連絡協議会・活性化連絡協議会・市長との懇談会開催



11月7日（木）、久美浜市民局において、町区長連絡協議会・活性化連絡協議会合同による市長との懇談会が開催されました。懇談会では、昨年から行っている提言を森本会長から説明し、町域及び各地区が抱える地域づくりの課題等を市長へ直接伝え、強い自治組織形成と地域活性化に向けた意見交換の場となりました。

新たな地域コミュニティづくりを目指して！研修会の開催

11月13日（水）、地域活性化伝道師・中川玄洋氏を講師に迎え、10月に引き続き、新たな地域コミュニティづくりについて研修会が開催されました。各地区から42名が参加し、豊岡市や鳥取市などの活動事例を軽やかなトークを交えてご紹介いただき、具体的な取り組み方などを学びました。また、参加者が旧村単位に分かれて「ワークショップ」を行い、地域の魅力や課題を出し合うことで、相互の理解を深めました。

参加者から「ワークショップを通して、地域の現状と将来について、自由に意見交換ができてよかった。」という声があった一方で、新コミュニティへの移行に不安を感じる声もあり、今後の説明会などで意見交換をしながら、より理解を深めていく必要性も感じられました。



旬ベジフェアからリッチフェスへ！「健康野菜」を特産品に



「都野菜 賀茂」（烏丸店）

機能性成分を豊富に含む美味しい健康野菜シリーズ「ファイトリッチ」を開発する「タキイ種苗」と健康、安全開発の「都野菜 賀茂」、生産・販売の「田園紳士」の3社がコラボした「京都野菜リッチフェス」が、昨年の「旬ベジフェア」に引き続き、11月16日から12月8日まで、京都市内のバイキングレストラン「都野菜 賀茂」（烏丸、京都駅前、河原町四条の3店舗）において期間限定で開催されています。

「ファイトリッチ」野菜は、京丹後市内で昨年、農家6軒で全国初の生産部会を立ち上げており、久美浜町を中心に延べ2畝ほどの農地でトマト、白菜、人参などの品種の生産が本格化しています。野菜の集出荷を担当する「田園紳士」の森下社長は「美味しく健康的な野菜」を京丹後の特産品にするプロジェクトを進めています。京都市内にお出かけの際には、是非お立ち寄りください。

神野地区の魅力を発信！ 2020年度カレンダー発売中

神野地区自治会では、今年度行った「神野地区フォトコンテスト」の優秀作品を集めたカレンダーを作成しました。1冊 500円（税込）で販売中です。購入希望の方は、下記へお問い合わせください。

電話 0772-83-1263 火～金 午後1時～5時まで

